



# 魁桜の丘

《教育目標》

自ら学び 心豊かで

心身ともにたくましい生徒の育成

金中五開 「勉学 錬磨 自主 協力 挑戦」

## ベストを尽くした地区陸上

5月20日(木)、青空が広がる絶好のコンディションの中、第75回本荘由利中学校陸上競技大会が行われました。前日放送による壮行会で、主将の三浦 さんが「運動会もあり、練習時間が少ない中、万全の状態とは言えませんが、選手一人一人が大会に関わってくれた人たちに感謝の気持ちを忘れず、最後まであきらめず、より速く、より高く、より遠くへを目指し全力を尽くしたい。」という決意を發表したとおり、選手の皆さんは自己ベストを目指し、仲間にもお互い熱い応援をしていました。

他校と比較すると上位入賞こそ少ないものの練習より、良いタイムを出せたようです。本当によく頑張ったと思います。水林まで応援に来ていただいた保護者の皆さん、ありがとうございました。帰りのバスが学校に到着した時、校内に残っていた生徒・職員が玄関に集まり盛大な拍手で健闘をたたえました。入賞は次のとおりです。

- 【第2位】女子共通200m 沢木 30"48
- 【第3位】男子共通走幅跳 阿部 5m18
- 【第4位】男子2年100m 佐藤 12"92
- 【第5位】女子1年100m 阿部 14"99
- 男子順位 12位 女子順位 10位
- 学校総合 11位



## ネットトラブルは何が問題なのか

ここ10年くらいで、中学生でもパソコンやスマホでインターネットを道具として使うのが当たり前の中になってきました。今年度から全校生徒にタブレットPCが配備され、2学期以降は家庭に持ち帰って使う機会も増えてくると思います。ただ場合によってはモラルが追いつかず大人でも子どもでもトラブルに巻き込まれる危険性があります。道具を正しく使うことは、楽器でもスポーツ用具でも同じことです。何よりもルールを守ることが大前提となります。次のことをよく守り家族と確認してほしいと願っています。

**LINE、Facebook、Twitter、インスタグラムなどのSNSはインターネットを利用しています**

インターネット回線を利用している

|| (イコール)

世界中にその発言が永久に保存される



本人が発言を削除しても、ネットを通過した以上、そのデータは世界中のPCやサーバーに保存されるので永久に「検索」できてしまいます。中学生でも「発言」には大きな責任（法律遵守）を伴うことを意識しなければなりません。

インターネットは道路を走っているのと同じです。誰でも通ることができます。しかし道路上の落書きは消えますが、ネット上の落書きは一生消えません。だからこそ監視され「つかまるよ、マジで」とCMでは言っているのです。



**道具の使い方を間違えると大変なことになります**

直接対面しないネットの世界では、子どもほど気持ちが大きくなる傾向があります。日常生活とインターネットの境目はありません。正し

い知識と適正な振る舞いを意識してインターネット（PC、スマホ、ゲーム機）を利用しましょう。



## 6月の予定

- 1日(火) 小中連携交通安全指導  
部活動強調期間～18日
- 2日(水) 2A道徳研究授業
- 3日(木) 1年耳鼻科健診(金浦小で受診)
- 4日(金) 全校一斉漢字テスト
- 6日(日) 吹奏楽部合評会
- 7日(月) あったか声かけ運動
- 10日(木) 尿検査二次  
スクールカウンセラー在校日
- 11日(金) 3年全国学力・学習状況調査経年変化  
分析調査(英語と保護者調査)
- 18日(金) 総体壮行会
- 19日(土)・20日(日) 地区総体(2日間出校日)
- 21日(月)・22日(火) 振替休業日(総体予備日)
- 24日(木) 心電図検査  
スクールカウンセラー在校日
- 25日(金) 総体報告会・表彰式  
2、3年英語I B A
- 27日(日) 英検二次  
テスト部休～7月1日



学校だより「魁桜の丘」は、公式ホームページでカラーで見られます。

検索

金浦中学校